



【♪金管バンド ミニコンサート♪ ♪感動でした♪】



15日、16日と金管バンドのミニコンサートが開かれました。たくさんの方においでいただきありがとうございました。1日目は、演奏コンサート、2日目は、体育館に移動し、中学生以上がやるような本格的なコンサート「お楽しみ&感動コンサート」が行われました。劇を入れたり、ちょっと感動的な演出を入れたり、とても微笑ましく温かなコンサートでした。顧問の先生からは、「今年度の集大成にふさわしい発表ができました。終わったあとの子どもたちは、晴れ晴れとしたうれしそうな顔をしていて、頑張ってたかなあ〜と心から感じているようでした。私も、今までの活動の中で一番（いやフェスティバルの次かな？）というくらいに気合が入っていたので、コンサートをやり終えたときは、ものすごい達成感と充実感を感じました。」と感想を聞かせていただきました。この日をもって6年生は金管バンドを引退しました。これからは、5年生が中心となって、部活を運営していくことになります。4月からの金管バンドの上達ぶりは、一生懸命練習してきたからだと感じています。金管バンドに打ち込んできた子どもたちの顔はとても輝いていました。

【(^o^)なかよし集会、まどめの会より(^o^)]

21日、4月から活動してきた、なかよし班の活動のまどめの会が行われました。今回が最後なので、伝えあいをすすめるクイズゲームを児童会が企画してくれました。今年、各学年で行った行事や活動に関するクイズが6問出されました。問題に関わる学年の子どもしかわからない内容でした。班の中では、その学年のメンバーに聞いて、○か×かを記入していきました。最後は答え合わせをして全校で拍手をしました。児童会長さんからは、みんなが笑顔になってくれてありがとうと感謝の言葉がありました。こういう縦割り班での活動は、自己有用感が高まり、一人一人を認め合い、そのことによって、自分が笑顔になれる、自分が笑顔だと友だちも笑顔になる、そしてみんなが笑顔になるとても素敵な活動だと思いました。子どもたちの企画、運営力もぐーんとアップしました。子どもたちには、これからもずっとずっと旭ヶ丘小学校のみんなが、仲良しになるように思いやりの心を持ち続けてくださいね。ずっとずっとだよ(^o^)とお話をしました。



2学期終業式のお話より【抜粋】

2学期84日が終了しました(ˆoˆ) 大きな行事がありました。行事のことは今までもお話してきたので今日は日頃のみなさんの頑張りや成長したなっと思うことをお話します。

(ˆoˆ)1年生:廊下を通ると国語の本を読む大きな声が聞こえたり、算数の時は電子黒板の方を向いて友だちの考えを聞いたりする姿も見かけます。ずっと大事に育ててきた朝顔さんのついでクリスマスリースを真剣に作っていました。体育館での集会の時もしっかりとお話を聞くことができるようになりました。そんな頑張っている姿をたくさんみせてもらいました。(ˆoˆ)2年生:元気のよいあいさつが毎日できます。しかも大きな声で爽やかなあいさつが返ってきます。朝と帰りのあいさつもニコニコ笑顔で元気いっぱいところが素晴らしいです。「さようなら〜!」と元気な声が帰ってくる度に、今日一日、しっかり勉強できてしかも楽しい日だったんだろうと思い嬉しくなりました。教室の後ろから学習している様子を見させてもらおうと、いつも良い姿勢で拳手をしている姿があり発言もはっきりお話してきているところに感心しています。(ˆoˆ)3年生:クラス全員で協力してできたことがたくさんありました。地域ふれあい教室の日の給食の準備、早く終わった人がみんなのために準備をしてくれたこと。音楽会の中継発表会の時、6年生から「(自分たちが)3年生の時のことを思い出すと、今の3年生はどんなことも一生懸命ですごい!そういう面では私たちももっと見習いたい。」とメッセージをもらってうれしかったね。12月になり全員で仲良くやったドッジボール。あの時、とっても楽しかったでしょう。その時の気持ちを忘れないでこれからももっともっと仲良くしてください。(ˆoˆ)4年生:2学期始業式からみんなで協力する姿いっぱい。時間を自分たちで確認しあって、草取りしたり水泳の着替えをしたり体育館への移動も早い。時間も学級のルールも守れていること。いつも友だちと仲良く教えあって学習していること。自分たちで考えて、声をかけ合っ一緒に行動できること。4年生の自主的な姿が日に日に多くなっていったことに感心しました。(ˆoˆ)5年生:中庭の花壇を始め、学校中のお花のお世話をしてくれました。4月から掃除時には、草取りや整備を真剣にしている姿を見てきました。花の種まき、苗の移植、定植、草取りなど、環境委員会の皆さんとともに5年生全員が関わって、旭ヶ丘小学校にきれいな花を咲かせてくれました。そのおかげで、中庭の花壇や学校中に咲く花々をみているだけで全校のみんなの心が和みました。5年生の命を大事にする温かな気持ちが伝わりました。そして心の成長を感じました。(ˆoˆ)6年生:児童会活動への取組に感謝です。児童会祭り、なかよし集会やそれぞれの委員会が主催する活動、無言清掃などのプチイベント的な活動、廊下を走らないでという呼びかけ、毎日のあいさつの声かけ、そしてアルミ缶回収等々、6年生がしっかりと活動をひっぱりくれたおかげで、全校がルールを守り、学校生活をより気持ちよくおくことができ、全校の絆も強くなりました。(ˆoˆ)勇組明組:社会見学に長野市に行ったとき、動物園や科学博物館のことをちゃんと下調べをしてあって、その場その場で動物や科学の説明をしてくれました。バスや電車に乗るときもマナーがちゃんとできていました。善光寺での買い物は決められた金額の中で、しっかり計算しながらいい物を買っていましたね。今日の発表もはっきりしていてとてもよかったです。

最後に、2学期は心の面でも成長できたことあったと思います。そこでお願いです。新年の目標をたてると時に、一つ加えてほしいです。「これからも友だちとなかよくする。」ということをして。「みんな なかよく 笑顔 いっぱい」にもっともっとなりますように(ˆoˆ)(ˆoˆ)(ˆoˆ)

【保護者・地域の皆様へ】

保護者・地域の皆様には、2学期の取組にたくさんのご協力をいただきました。また保護者の皆様にご回答いただきました学校評価アンケートにつきましては、ご意見をもとに学校運営に生かしてまいります。報告は3学期に予定しています。皆様のたくさんのご協力に対し、心より御礼申しあげます。3学期もよろしく願いいたします。では、皆様よいお年を(ˆoˆ)お迎えください。